
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações a respeito da entrega do material escolar 
para as crianças da Rede Municipal de Ensino.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando  que  de  acordo  com  as  informações  do 
Programa  Bolsa  Família  e  Cadastro  Único  do  Governo  Federal,  o 
município de Caçapava possui 4.396 famílias atendidas pelo Programa. 

Considerando  que  o  atendimento  social  com  relação  a 
Campanha para Material escolar até o momento atendeu 150 crianças;

Considerando que muitas mães não tiveram a informação 
sobre  a  necessidade  de  inscrição  para  recebimento  do  material 
proveniente da Ação Social;

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe o que segue:

1- Qual a possibilidade de garantir a celeridade do Processo 
Licitatório de Compra do material escolar?

2- Qual prazo foi estipulado para que a Empresa entregue o 
material escolar?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”,  11 de fevereiro de 
2025. 

Catiane Fonseca 
Vereadora – União Brasil
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